



久世中だより

「至誠」

真庭市立久世中学校

令和4年度 第2号

令和4年5月19日発行

【1年生「渋川海事研修」】



〈 緊張感のある出発前の様子 さあ出航！ 〉

4月21日(木)、昼前から小雨のあいにくの天気となりましたが、予定していた研修をすべて行うことができました。朝の結団式で3つのお願いをしました。一つ目は、「何のためにするのかを意識すること」、「活動あって学びなし」とならないよう、振り返りのしっかりできる1日になるようお願いしました。二つ目は、「学びの姿」、指導してくださる先生の話をしっかり聴いて、積極的に行動に表すようお願いしました。そして、三つ目は、「無事であること」、家に帰るまでみんなで決めたルールに則って行動するようお願いしました。午後からのカッター研修では、オールさばきとは言えないようなたどたどしいスタートでしたが、1時間後に戻ってきたそれぞれのカッターは、オールが揃い海面を滑るような見事な動きで、「やる気」+「本気」+「根気」を感じました。一つひとつ経験を積み上げて、素晴らしい個人が素晴らしい集団を作り上げていくものと期待しています。

【2年生「長島愛生園訪問」】



〈 説明を聴く生徒たち これから館内へ 〉

4月22日(金)、昨日とは一転して好天のもと、昨年度からの人権学習の節目として、現地を訪問しました。人権は、長い時間をかけて人類が獲得した尊い権利です。しかし、ウクライナの情勢でもわかるように大変な矛盾があります。これも現実です。形のない、見えないものは、脆いかもしれません。だからこそ、大事にしなければならないと改めて思います。人間は多くの過ちを犯してきましたが、多くのことを改めてもきました。その過程を勉強し、長島愛生園で実際にメモを取りながら見聞きし、それぞれに心打つものがあったことと思います。論語には「過ちて改めざる、これを過ちという」という孔子の言葉があります。未来を担う若者たちには、同じ反省を繰り返さない世の中に向けて、夢や希望をあきらめることなく、失敗を恐れず挑戦してほしいと願っています。

【参観日・PTA総会ありがとうございました】

4月28日(木)、201名の保護者の方々に来校していただき、いつもとまた違う緊張感の中ではありますが、生徒も教師も「学び」に取り組む様子を観ていただきました。その後、PTA総会を開催し令和4年度の役員及び活動方針等が承認されスタートが整いました。コロナ禍での制約は続きますが、本年度も生徒を主語に良きパートナーとして協働して学校を支えていただきますようお願い申し上げます。



【真庭支部春季総合体育大会】

5月7日(土)・8日(日)、今年度最初の公式戦となる支部春季総体が開催されました。コロナ禍の制約を大きく受けながらも練習に励み、成果を発揮すべく全力を尽くして競技しました。それぞれの強化ポイントを確認して6月24日(金)からの美作地区総体へ臨んでほしいと思っています。 Never give up!

以下、表彰を受けた団体・個人を紹介します。(敬称略)

《 第1位 》

- 【バスケットボール部男子】 【バレーボール部女子】
- 【卓球部男子】 団体 【卓球部女子】 団体
- 【バドミントン部男子】 団体
- 個人シングルス 明村勇心
- 個人ダブルス 阪本楓太 段堂陽太
- 【剣道部男子】 個人 藤田陸人

《 第2位 》

- 【野球部】 【サッカー部】
- 【バドミントン部男子】 個人シングルス 青木瑠是
- 個人ダブルス 伴隆一朗 楢本絆
- 【剣道部女子】 個人 森安心子

《 第3位 》

- 【卓球部女子】 個人シングルス 酒井はな穂
- 【バドミントン部女子】 個人シングルス 國本唯夏
- 【バドミントン部男子】 個人シングルス 後安真之介
- 個人ダブルス 中尾明真 高井俊介
- 【剣道部男子】 個人 長尾重虎

【生徒会あいさつ運動】



今年度も生徒会が主体的に取り組む「あいさつ運動」がスタートしています。気持ちよいあいさつが爽やかな1日の始まりを飾ります。つながりを確かにする言葉、魔法の言葉です。生徒たちが「あいさつリーダー」として地域で声を弾ませることを願って止みません。

【希望二者懇談ありがとうございました】

中間テスト期間中の3日間で、希望による二者での懇談を行いました。新年度スタートから1ヶ月が過ぎ、これまでのことやこれからのことについて共有し色々ご相談もさせていただきました。お忙しい中、お世話になりました。今後もよろしくお願いいたします。

【中間テストお疲れ様でした】

5月17・18日に中間テストがありました。1年生にとっては初めての定期テストで緊張感もひとしおだったでしょうが、経験値を積み重ねている上級生は

自分のペースで準備を進め対策がとれたのではないのでしょうか。いずれにしても、努力(苦労)をして一つひとつを乗り越えていくことが学びにとって大事なところです。焦る必要はありません。自分に合ったやり方でチャレンジを続けてほしいと願っています。

【生徒用タブレットに新アプリが入りました】

一人一台端末タブレットに、県教委作成の進路学習「おかやま県立高校情報ナビ」とキャリア教育に活用する「おかやままなびとサーチ」のアプリケーションが入りました。教科の家庭学習(自主学習)にも役立つ「eライブラリ」に加えて、進路選択や職業に関する学習等をはじめとするキャリア教育に活用していきたいと考えています。家庭に持ち帰った際にはぜひご確認いただけたらと思います。

□■ 6月行事予定 ■□

日	曜	学校行事等	PTA関係	SC	給食	部活	下校
1	水	校内研修			○	×	15:05
2	木	歯科検診			○	○	18:00
3	金			○	○	○	18:00
4	土	土曜授業 地区懇談会			×		10:55
5	日						
6	月	「いじめについて考える週間」			○	○	18:00
7	火				○	○	18:00
8	水	耳鼻科検診 校内研修			○	×	15:20
9	木				○	○	18:00
10	金	進路説明会		○	○	○	18:00
11	土						
12	日						
13	月	エスバスコンサート			○	×	15:35
14	火				○	○	18:00
15	水	職員会議			○	×	15:20
16	木				○	○	18:00
17	金	Q-U検査		○	○	○	18:00
18	土						
19	日						
20	月				○	○	18:00
21	火	学校訪問			○	○	18:00
22	水				○	○	18:00
23	木				○	○	18:00
24	金	美術地区総体		○	×		
25	土	美術地区総体					
26	日	美術地区総体					
27	月	期末テスト週間			○	×	16:20
28	火	専・代会			○	×	17:00
29	水	校内研修			○	×	15:05
30	木	健康教育(3年) 質問教室			○	×	17:00

新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況等によっては急な変更が生じる可能性があります。